



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Une Église servante

Cette expression peut paraître prétentieuse et pourtant c'est bien l'enseignement du Christ : celui qui veut être le premier, qu'il soit le serviteur de tous. C'est ce que vient nous rappeler le diaconat : le mot diacre veut dire serviteur : serviteur de la Parole, par l' « annonce de l'Évangile » dans la vie et par la prédication ; serviteur de ses frères dans la vie par la mission que l'évêque lui confie. Philippe Ayina (de la paroisse Saint-Paul) sera ordonné diacre le jeudi 2 juin (jeudi de l'Ascension) à 15h00 à Notre-Dame de la Merci. Nous y sommes invités. Le service n'est pas bien sûr réservé aux diacres, et tout ministère y compris celui de prêtre ou encore celui de laïc chargé de mission ne trouve son sens que dans cet esprit de service. Il n'y a pas de place pour l'ambition ou le pouvoir entendu comme pouvoir sur les autres ! Mais cela est vrai pour chacun : même l'enfant qui veut imposer son pouvoir à son petit frère ou sa petite sœur doit apprendre de Jésus comment aimer. Cela peut nous sembler idéaliste si on regarde comment le pouvoir est bien souvent exercé. Pourtant nous avons aussi ces exemples de personnes qui témoignent de cet esprit de service. Alors aidons-nous et montrons par notre vie que c'est possible !

P. Jacques Cramet.

Rencontre avec...

Thérèse Leclerc

Paroissienne à Cachan depuis seulement 2004, Thérèse est chargée de mission par notre évêque, au niveau du secteur, pour l'accueil, la communication et le suivi des jeunes couples après leur mariage. Elle est membre de l'équipe pastorale de secteur (EPS). (A noter que les chargés de mission sont généralement rétribués)

«Dès notre arrivée, nous avons pris contact avec la paroisse de notre nouveau lieu de résidence. Nous venions de provinces multiples (9 déménagements en France et à l'étranger depuis notre mariage) où nous avons eu différents engagements dans l'Église.

Très rapidement, après discussions avec le curé et aussi peut-être pour satisfaire un besoin de connaissance de notre communauté, j'ai participé à l'accueil et un peu plus tard à la communication avec la rédaction du bulletin paroissial.

En 2006, une lettre de mission a été établie pour la charge de l'animation au niveau du secteur de ces 2 activités.

Ces activités me permettent de rencontrer beaucoup de personnes et c'est très enrichissant car elles sont très différentes tant dans leur culture que dans leur foi. Ce qui me plaît beaucoup dans l'accueil, c'est que je ne choisis pas les personnes que je rencontre et on peut dire que Jésus n'a pas souvent choisi les gens avec qui il a parlé. On peut ainsi prendre exemple sur ce qu'il a apporté aux personnes qu'il a rencontrées.

Notre tâche, à l'accueil, n'est-il pas de donner quelque chose en plus du service purement administratif ? C'est en tout cas mon souci et ma joie.»

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Lundi 14 mars

20h30 : réunion de l'équipe CCFD Terre Solidaire à Fresnes

Mercredi 16 mars

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 18 mars

19h30 : chemin de croix à St-Éloi

Vendredi 25 mars

19h30 : chemin de croix à St-Éloi

Samedi 26 mars

10h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

10h : atelier de formation aux lectures pendant la liturgie à Fresnes

14h : atelier de formation pour les animateurs chants à Fresnes

Dimanche 27 mars

17h : célébration pour les 50 ans du CCFD à Créteil avec Mgr Santier

Ceci vous concerne

Formation aux lectures

Un atelier de formation aux lectures pendant les liturgies est proposé samedi 26 mars, de 10h à 12h, à Fresnes. La lecture de la Parole n'est pas réservée à quelques uns. L'atelier est ouvert à tous, débutants, habitués, ainsi qu'à tous ceux qui sont hésitants.

Chemin de Croix

Un chemin de croix sera proposé tous les vendredis de Carême à 19h30 à St-Éloi. Ces vendredis de Carême, l'Église recommande l'abstinence (privation du superflu) pour mieux se consacrer à la prière.

Halte spirituelle

Tous invités ... enfants, jeunes, adultes, à « prier avec les psaumes » avec Mgr Santier le 18 mars de 18h à 21h à Créteil.

Journée du Pardon

Une journée à noter dans les agendas, le dimanche 3 avril à Fresnes, pour découvrir ou redécouvrir le sacrement du Pardon.

Pèlerinage à Lourdes

Autour de notre évêque, un temps fort pour accueillir le message de Marie, aimer fraternellement et prier ensemble. Voyage en car. Du jeudi soir 7 avril au lundi matin tôt le 11 avril.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Romain Costa entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 20 mars à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à St-Éloi : Michel Deglave, Henri Loustaud, Jacques Tissier et Jeannine Clément.

~ ~ ~

Josiane et Roger Mauffrey fêteront leurs 60 ans de mariage le 20 mars. Ils nous invitent à partager leur joie après la messe de 10h30, autour d'un verre à la crypte de Fresnes.

Laïcs en mission ecclésiale

La notion de « laïcs en mission ecclésiale » est apparue en juin 2005. Ce terme permet de regrouper l'ensemble de ceux qui sont appelés, formés, nommés par l'évêque, et qui reçoivent une lettre de mission. Récemment, les missions se sont spécialisées, au service de la communication, du catéchuménat, ou étendues au secteur et au diocèse, ou sont transversales, polyvalentes. Les postes demandent plus de professionnalisme. Le document par lequel l'évêque confie au fidèle laïc une charge est appelé lettre de mission. La lettre précise : la fonction, le poste, la durée, les obligations et les droits de son titulaire, l'autorité dont il dépend, le temps de travail, la formation permanente, l'organisme employeur (pour un salarié), le détail des tâches, l'évaluation. La remise de la lettre de mission dans un cadre liturgique aide à façonner la conscience missionnaire de la communauté et à

souligner la dimension ecclésiale et spirituelle de la responsabilité confiée. La collaboration doit être légitimée par la vérification d'aptitudes requises, et donc une formation reconnue. Les laïcs en mission ecclésiale sont un enrichissement pour le dynamisme, la compréhension, la vie et la mission de l'Église. Ils ne remplacent pas les prêtres et en sont bien conscients. Les prêtres comme les diacres sont appelés à vivre leur ministère propre, en collaboration avec les laïcs en mission ecclésiale, et ceci « sans séparation ni confusion ». L'appel et l'envoi de laïcs en mission ecclésiale sont une invitation pour tous les fidèles laïcs à développer leur propre responsabilité baptismale, grâce à la présence de ces laïcs missionnés à leur côté.

Commission épiscopale pour les ministres ordonnés et les laïcs en mission ecclésiale 11/1/2011